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第７６回教育研究評議会議事概要（案） 

 

 日 時  平成２２年１２月１７日（金）１３時３０分～１４時５７分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，中村，前田，矢倉，横山，鹿島，山崎，

菅野，加納，瀧本，山田，石田，大谷，山本，井関，中西，向，大竹，大久保，

松井，井上，福森，尾島，向田，笠井，青木，澤田  

 欠席者  柴田，富田 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，小笠原，中村（裕），三浦，中島，中尾 

  

１ 前回議事確認 

  第７５回教育研究評議会（１１月１９日開催） 

 

２ 協 議 

（１）平成２３年度推薦入試及び帰国子女入試の合格者について 

教育担当理事から[資料１]に基づき，各学域における募集人員，志願者数，

合格者等についての詳細説明があり，審議の結果，承認された。 

   （２）自然災害を受けた入学志願者の入学検定料の免除について 

議長から，自然災害を受けた入学志願者の入学検定料の免除については「自 

然災害等で被災した受験生への配慮の基本方針について」（第５２回教育研究 

評議会承認・平成２０年１０月１７日開催）に基づき，災害発生地域ごとに本 

会議及び役員会に諮り，学長が決定していることが説明された。その後，教育 

担当理事から[資料２]に基づき，今回追加する具体的な地域（鹿児島市奄美市，

大島郡龍郷町及び大島郡大和村）について説明があり，審議の結果，承認され

た。 

（３）審査委員会委員の追加について 

審査委員会委員長から，現在，審査継続中の事案に係る委員の追加について説 

明があり，審議の結果，承認された。 

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，[資料３]に基づき，報告があった。 

（２）平成２３年度大学入試センター試験について 

教育担当理事から，平成２３年大学入試センター試験における試験場別志願 

者数について，[資料４]に基づき，報告があった。 

（３）平成２３年３月卒業予定者の就職内定状況について 

 教育担当理事から，平成２３年３月卒業予定者の求職・就職状況（１１月末 

集計）について， [資料５]に基づき，報告があった。 

（４）平成２２年度後期授業料免除実施について 

教育担当理事から，第７４回教育研究評議会（平成２２年１０月１５日開催）

で承認された平成２２年度後期授業料免除の実施方針（案）に基づき，実施し

た平成２２年度の後期授業料免除の状況について， [資料６]に基づき，報告が

あった。 
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（５）人事院勧告の対応について 

総務・人事担当理事から，[資料７]に基づき，本年度の人事院勧告の主要事 

項，本学の対応及び「本給等改訂に伴う人件費の活用について（基本方針）」に 

ついて報告があった。 

（６）平成２２年度補正予算について 

財務・附属病院担当理事から，[資料８]に基づき，本年度の補正予算につい

て報告があった後，財務部長から補足説明があった。その後，学長から補正予

算は真に突発的な事項に対応するもの，戦略的な観点から活用するものであり，

それ以外の事項については当初予算で要求することを徹底するよう指示があっ

た。 

（７）「平成２１事業年度財務れぽーと」について 

財務・附属病院担当理事から，[資料９]に基づき，「平成２１事業年度財務れ 

ぽーと」について，特に昨年度との相違点について報告があった。その後，学 

長から内容について一層わかりやすく工夫するよう発言があった。 

（８）大学間交流協定の締結について 

研究･国際担当理事から，[資料１０]に基づき，ベトナム社会主義共和国ベト 

ナム国家大学ホーチミンシティ工科大学との大学間交流協定の締結について，

報告があった。 

   （９）元気な日本復活特別枠に関する評価会議の評価結果等について 

 議長から，[資料１１－１]に基づき，平成２３年度予算に関するパブリック

コメントの結果（文部科学省分）について報告があり，多数の意見の提出に対

し謝辞が述べられた。 

 また，引き続き，議長から平成２３年度予算に対する国立大学協会の対応に

ついて，[資料１１－２]に基づき，報告があった。 

 加えて，平成２３年度予算に係る今後の日程について説明があり，１２月２

７日の国立大学協会政策会議での説明を受け，１２月２８日（火）に１０時 

３０分から「教育研究評議会懇談会」を開催する旨の発言があった。 

  

４ その他  

（１） 医学類編入学試験の合否判定ミスについて 

教育担当理事から，医学類編入学試験の合否判定ミスについて，[資料１２] 

に基づき，概要，発覚経緯，原因，対応，改善策等について説明があり，再発 

防止のため，急ぎ通知を行うとの発言があった。その後，処分等について意見

交換があった。 

 最後に医学類長及び医薬保健学域長から，本件に関する謝罪があった。 

   （２）第３回金沢大学未来開拓研究公開シンポジウムの報告 

情報担当理事から，１１月２７日（土）に開催された第３回金沢大学未来開拓

研究公開シンポジウムの参加人数，実施状況等について説明があり，全学の協力

に対し謝辞が述べられた。 

   （３）金沢大学フォーラムの開催について 

総務部長から，[資料１３]に基づき，１月１２日（水）に青木 保 青山学院

大学大学院特任教授（元文化庁長官）を招いて開催される金沢大学フォーラム「２

１世紀文明と大学」について説明があり，同フォーラムへの参加依頼があった。 

 



 3

 

   （４）学会賞等の受賞について 

議長から，[資料１４]に基づき，本学教員に関する学会賞等の受賞状況につい 

      て説明があり，今後，定期的（３月，７月及び１２月）に周知する旨の発言が 

あった。 

 

 

 ○教育研究評議会懇談会    １２月２８日（火）  １０時３０分から 

○第７７回教育研究評議会    １月２１日（金）  １３時３０分から 

                


